

## Pierre Prioux

Président du Groupe Alcen



Ancien élève de l'Ecole Polytechnique (1971) et de l'Insead (1975) a commencé sa carrière en tant que Président des sociétés Tabur Marine (1978-1981) et Dufour (1976-1981).

Il est ensuite entré au sein du Groupe Matra (1981-1990) où après avoir dirigé l'une de leur division consacrée à l'horlogerie il a occupé la position de « Senior Vice President » responsable de 4 divisions (électronique automobile, robotique, conception assistée par ordinateur et horlogerie).

En 1990 il a pris la responsabilité de la diversification du groupe SAE, puis 2 ans plus tard a décidé de passer du statut de salarié à celui d'entrepreneur.

En parallèle avec la constitution du groupe familial Alcen, il a fondé et dirigé un opérateur de télécommunications, Kaptech (1998-2001) et un équipementier Cirpack (2000-2005).

Il occupe depuis 2001 la fonction de Président du Groupe Alcen, constitué de plus d'une trentaine de sociétés de haute technologie actives dans les domaines suivants : Défense & Sécurité, Energie, Médical & Santé, Aéronautique & Spatial, Grands Instruments Scientifiques.